



Alito Moreno acude a la OEA para denunciar “la persecución política que se vive en México”

Moreno Cárdenas se reunió con Albert Ramdin, secretario general de la OEA, a quien expuso la situación que atraviesa México y su posible viraje hacia un régimen autoritario

Por Omar Tinoco Morales



Alejandro, “Alito”, Moreno Cárdenas, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) acudió a la sede **Organización de Estados Americanos (OEA)** para denunciar la persecución política en su contra por parte de la 4T, además de exponer la “farsa” de la reforma judicial y electoral.

Después de que la **Comisión Instructora en la Cámara de Diputados reactivó el expediente de la solicitud de juicio político contra el priista**, Moreno acudió a EEUU para denunciar lo que considera los abusos del régimen de la Cuarta Transformación.

De este modo, Moreno Cárdenas se reunió con **Albert Ramdin, secretario general de la OEA**, a quien expuso la situación que atraviesa México y su posible viraje hacia un régimen autoritario.

“**También expresamos nuestras preocupaciones sobre el camino que está tomando el gobierno mexicano:** generando incertidumbre para la justicia y la legalidad, para la libertad de expresión y permitiendo que el crimen organizado siga escalando, incluso en las esferas del gobierno”, señaló el ex gobernador de Campeche.

[Alito Moreno acude a la OEA para denunciar “la persecución política que se vive en México” - Infobae](#)